

BROADCAST

Kapolres Sidrap Akbp Erwin Syah bersama Ketua Bhayangkari Lakukan Kunjuran di Polsek Watang Pulu

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SIDRAP.BROADCAST.CO.ID

Nov 4, 2022 - 13:04



Kapolres Sidrap Akbp Erwin Syah S. I. K didampingi ketua Bhayangkari Ny. Siska Erwin Syah

SIDRAP - Kapolres Sidrap Akbp Erwin Syah S. I. K didampingi ketua Bhayangkari Ny. Siska Erwin Syah dan pejabat utama melakukan kunjungan kerja di Polsek Watang Pulu, Jl. Poros Sidrap - Parepare, Jalan jenderal

Sudirman, Jum'at (04/10/2022).

Kunjungan kerja Kapolres Sidrap sebagai bentuk realisasi program kerja sekaligus untuk mengetahui keadaan dan situasi di wilayah Polsek masing-masing.

Sebelum Kapolres memberikan arahan, Terlebih dahulu acara di buka oleh Kapolsek Watang Pulu dengan melaporkan situasi dan kondisi wilayah Polsek.

Kapolsek Watangpulu dalam laporan kesatuannya menyampaikan bahwa kondisi kamtibmas relatif kondusif dan terkenkendali serta beberapa kasus yang ditangani dapat diselesaikan.

Kapolres Sidrap AKBP Erwin Syah, S. I. K dalam arahannya menyampaikan bahwa, selama menjabat Kapolres sudah banyak dilakukan terobosan dalam menciptakan kondisi kamtibmas yang kondusif.

"Blue Light Patrol yang selalu dilakukan Anggota sabhara ini untuk melakukan pemeliharaan Harkamtibmas sehingga dapat menjamin keamanan dan ketertiban masyarakat", Ujar Kapolres.

Selanjutnya, Kapolres Sidrap menjelaskan bahwa, terkait program Prioritas Sinergi dalam penguatan Kamseltibcar lantas yang menjadi sentral dalam kehidupan.

"Ketika lalulintas menjadi macet dan terbengkalai maka tempat itu pasti tidak dapat berkembang, dan ketika terjadi kecelakaan lalu-lintas maka yang menjadi merugi adalah anak, orangtua dan atau keluarganya", Ucapnya.

"Lalulintas merupakan cerminan budaya, salah satu untuk melihat kondisi masyarakat yang maju maka lihat dari budaya berlalulintasnya. Ketika kita masih banyak menemukan pelanggaran-pelanggaran lalulintas dan menggunakan kendaraan yang standar maka masyarakat itu akan maju", Tutur Kapolres.

Kapolres juga menjelaskan terkait Sinergi Dalam Penguatan Pelayanan Publik yang mana pelayanan publik sudah menggunakan teknologi dengan one touch service.

"Aplikasi Sinar merupakan aplikasi perpanjangan SIM sementara Aplikasi Signal untuk perpanjangan STNK yang sudah diterapkan di beberapa polres untuk memudahkan masyarakat dengan hanya satu sentuhan", Kapolres.

Terakhir Kapolres menjelaskan terkait Program Sinergi dalam penguatan Jasmani dan Rohani yang menjadi dasar dalam melakukan Program - Program yang lainnya.

"Rohani dan jasmani harus selaras sehingga dalam melaksanakan tugas Polri di Lapangan dan di Kantor dapat dilakukan dengan yang terbaik dan pelayanan ke masyarakat maksimal", terang Kapolres.

(Hasyim JNI)